

Bewohner von Niederspier werden nach 20 Jahren abkassiert

Niederspier (Kyffhäuserkreis). 1993 wurden die Straßen in Niederspier saniert, jetzt, im Jahr 2013, sollen die Bewohner Straßenausbaubeiträge zahlen.



Auch die Bewohner Am Friedhof in Niederspier werden bald Post von der Verwaltungsgemeinschaft bekommen.

Der Stadtrat von Großenehrich machte jetzt den Weg dafür frei. Er beschloss einige Sonderregelungen für so genannte Mischverkehrsflächen, die man 20 Jahre lang nicht auf die Tagesordnung gesetzt hatte. Jetzt soll es schnell gehen: Die Verwaltungsgemeinschaft Greußen wurde beauftragt, schnellstmöglich die Bescheide zu erstellen, so dass sie noch vor Weihnachten bei den Bürgern sind. Denen würden dann gerade mal drei Monate bleiben, um das Geld aufzubringen. Insgesamt sollen 158 000 Euro umgelegt werden.

Sebastian Tauchnitz / 21.10.13 / TA

Quelle: <http://www.thueringer-allgemeine.de/startseite/detail/-/specific/Bewohner-von-Niederspier-werden-nach-20-Jahren-abkassiert-626088822>